



体育功労賞を受賞されました

部屋範夫さんが山口県体育協会体育功労賞を受賞され、6月20日（金）、町長へ受賞報告されました。

部屋さんは山口県アーチェリー界の競技運営・審判の育成に尽力され、さらに国際審判員としてオリンピック・パラリンピック・アジア選手権・世界ジュニア選手権など、多くの大会で日本代表国際審判員として活躍されました。



「西の寺子屋」講座がスタート

6月11日（水）、「西の寺子屋」（地域の講師による放課後課外授業）の開講式が行われました。

西の寺子屋で行われる講座は、地域の方が講師となる5つのジャンルで構成されています。子どもたちは1年を通して、世話人や見守りボランティアのみなさんと一緒に「知ることの楽しさ」を体験します。

薬物乱用防止を呼びかけました

6月21日（土）、町内のスーパーマーケットやホームセンターの店頭で、山口県薬物乱用防止推進員協議会が実施する「ダメ。ゼッタイ。」国際麻薬撲滅ヤングキャンペーンが行われました。

キャンペーンには、保護司・更生保護女性会・熊毛南高校・ガールスカウトなどボランティアのみなさんが参加し、薬物乱用防止の呼びかけや募金活動をしました。



「社会を明るくする運動」伝達式

6月12日（木）、柳井保護区保護司会田布施地区会と町更生保護女性会のみなさんが、7月1日から「社会を明るくする運動」の強調月間の開始に先立ち、町長を訪問されました。

「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラを育てるためのご理解とご協力をお願いします」という法務大臣からのメッセージを町長へ伝達されました。